

2019年度 5月分アンケートに対する回答

愛媛県歴史文化博物館

統括責任者 上田 泰宏

No.	種類	ご意見・回答
1	特別展 (感想)	<p>ご意見</p> <ul style="list-style-type: none"> ・親子で見ました。子どもの頃みたマイメロやキキララたちが沢山みることができて最高の企画でした。ラフ画もグッズ展示もよかったです。去年のこえだちゃんもよかったです。また次の企画を楽しみにしています。(30歳代・女性) ・たのしかったです。(10歳未満・女児) ・とってもかわいかったです!! 楽しかったです!! 最高!! (10歳代・女児) ・自分の子供の頃好きだったキャラクターを娘と一緒に見ることができ、世代を超えて愛されているなあと実感。デザイナーさんの心のこもった原画に感動しました。(40歳代・女性) ・シナモロールにあいたいです。(10歳未満・女児) ・とてもかわいかったです。(30歳代・女性) ・学生時代を懐かしく思い出されました。絵の移り変わり、よくわかりました。(50歳代・女性) ・とってもかわいかったです。(10歳代・女児) ・マイメロのぬいぐるみが山ほどあってかわいかったです。(10歳未満・女児) ・作品のところがしんとしている。(10歳未満・男児) ・ぬいぐるみは触ってしまいますよ!! (10歳代・女児) ・すごかった!! (10歳未満・女児) ・係りの監視が目立ち、気になりゆっくり見ることができません。(20歳代・女性) ・キキララの人形がかわいいと思いました。(10歳未満・女児) ・マイメロディ♡キキ&ララ☆展は、行くときにドキドキしていました。(10歳未満・女児) ・近県でしていることがわかり、喜んで来させていただきました。Twitterでの告知がもう少し早めだと嬉しかったですね…(サンリオ公式のしていることなのでどうしようもないとは思いますが)。もう少しグッズを充実させていただけると嬉しいです。(キキララのタオルやぬいぐるみがない)(30歳代・女性) ・マイメロ、キキララの世界に浸れておだやかな気持ちになりました。最初、県美でやっているのかと勘違いしていたので、もっと場所が分かりやすいようアナウンスしていただければ行きやすいと思います。(30歳代・女性) ・ゆっくり見られて満足した。(30歳代・男性) ・とてもかわいかったです。私は昔を思い出して、娘は今マイメロファンです。(50歳代・女性) ・貴重な原画や制作背景など観て知ることができ、さらにサンリオ、キキララ、マイメロが大好きになりました♡歴博様はいつも素敵な展示をしてくださるので本当に本当に感謝してもしきれません!!! また来ます。(30歳代・女性) ・初期の原画も観れて最高です。幸せな時間をすごさせてください♡ありがとうございました!! (20歳代・女性) ・シブモン♡展もあれば来てたいです! 他のサンリオも! (20歳代・女性) ・原画を見れる機会がありませんので、愛媛県内で今回のような展示をしていただいとてうれしいです!!!!!! 展示内の説明もすぐわかりやすく、マイメロとキキララのことをもっと知ることができました。グッズも買って帰ります。ありがとうございました!! また、よろしければ、サンリオのイベントをやってほしいです!!! (個人的にコナン君などの漫画やアニメのイベントをしてくれたらうれしいです。(20歳代・女性) ・かわいかったです。(20歳代・男性) ・ありがとう!! (20歳代・男性) ・パネルも可愛くて、写真撮影できて大満足です。マイメロディもキキララも大好きなので、とてもすてきな企画でした。また機会があれば来てたいです。ありがとうございました。(20歳代・女性) ・楽しかったです! マイメロ・キキララ共に可愛かったです。(20歳代・男性) ・マイメロ・キキララとても可愛かったです。(20歳代・女性) ・マイメロディ♡キキ&ララ☆展とても良かったです。また機会があれば来てたいと思います。(40歳代・女性) ・マイメロ・キキララ展とてもかわいく楽しませていただきました! 年に一度来ています。何度来てても勉強になります。歴史が大好きになりました。ありがとうございました!! (20歳代・女性) ・マイメロディ展かわいかったです。(10歳未満・女児) ・キキララ・マイメロ展すごくかわいかったです♡もう少撮影スポットがあってもよかったです。でも楽しかったです。(20歳代・女性)
	回答	<p>このたびは、特別展「マイメロディ♡キキ&ララ☆展」をご覧いただきありがとうございました。</p> <p>本展では、初代デザイナーによるキャラクター誕生時のラフスケッチやデザイン画をはじめ、歴代デザイナーたちが手がけたイラスト原画や懐かしいグッズを一挙に公開します。40年の時を超え、今なお愛されるマイメロディとキキ&ララの「かわいい」をぎゅっと詰め込んだ展示は、幅広い年代の方々に楽しんでいただけること間違いありません。会期中はオリジナルクイズラリーや体験コーナーに加え、マイメロディやキキ&ララと写真が撮れるフォトスポットもあります。</p> <p>6月16日まで開催しておりますので、ぜひ、お知り合いの方やご友人にもご紹介いただくとありがたいと存じます。</p>
2	特別展 (意見)	<p>ご意見</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ヒントがわかりづらい 残念…(コメントのみ記入) ・キキとララの髪の色がなぜ変わったかわからないので、もっとちゃんとくわしくかいてください。(10歳代・男児) ・特別展は入場料を安くしてその分、出口にお土産場をつくって好きな人から多めに料金をとるとよいと思います。(30歳代・男性) ・イベント展高すぎ!(40歳代・女性) ・マイメロディの素焼きの数を増やしてほしいです。(20歳代・女性) ・素焼きをしたくて来たのですが、15人までだから何人って決めるのはよくないとおもいます。わたしは素焼きをするため早起きをして車は苦手だけど素焼きがしたかったのにできなくてショックでした。またイベントで素焼きをしたいです。次は何人って決めないでほしいです。その他についてはすごくいいと思っています。これからものがんばってください。(10歳未満・女児) ・マイメロディのステージ講演前の職員のアナウンスが悪く時間にまに会わなかった。(40歳代・男性) ・マイメロとの写真撮影を楽しみにしていたのに整理券がなくなっていた。13:00~14:00の配布なのに13:00前にはなくなっていた。(10歳代・女児) ・整理券の配り方とちらしの書き方があってない。運営の仕方を改めてほしいです。(10歳代・女児) ・おい! もうちょい職員増やせろろ!(10歳代・男児)
	回答	<p>このたびは、特別展「マイメロディ♡キキ&ララ☆展」の関連イベントに参加いただきありがとうございました。</p> <p>イベントについては、ホームページやチラシ、館内の案内で丁寧にわかりやすく説明をしていましたが、頂いた意見を次回のイベントに向けて職員同士で意見を出しあって、より良い運営に努めます。</p> <p>ご意見ありがとうございました。</p>

No.	種類	ご意見・回答
3	新常設展 (感想)	<p>ご意見</p> <ul style="list-style-type: none"> ・雰囲気良かった。(8歳・男児) ・とても良かった。雰囲気があった。(37歳・男性) ・感動しました。(49歳・女性) ・全て迫力があって、1つ1つに表情があつてすばらしい。(30歳代・男性) ・和紙のタイトルが暮らしの中にもあればいいなと思いました。(46歳・女性)
		<p>回答</p> <p>ありがとうございます。新常設展「密●空と海―内海清美展」は、艱難の遣唐使、大唐長安、など、空海の活躍を紹介する名場面9章の展示をします。作品には内子町や四国中央市など四国の伝統的な和紙が用いられ、さらには音響やLED照明により魅力的な展示空間を演出しています。</p> <p>ぜひお知り合いの方々にもお伝え頂けると幸いです。</p> <p>またのご来館をお待ちしています。</p>
4	常設展 (感想)	<p>ご意見</p> <ul style="list-style-type: none"> ・とても良い。(10歳代・男児) ・展示内容ボリュームあり、とても良かったです。3時間半もいました。人が来ないのがもったいない。(30歳代・女性) ・非常にわかりやすく、立派な展示だと思いました。たまたま、マップで見つけて来てみましたが、10連休にしては来館者も少なく、私にとっては見やすくてよかったのですが、こんなに立派な施設なので、もう少し発信して多くの方々に見てほしいと思いました。3時間かけて見せていただきました。ありがとうございます。(60歳代・女性) ・たのしかったです…2票 (10歳代・女児) (10歳未満・女児) ・とても楽しかったです。(10歳未満・女児)
		<p>回答</p> <p>ご来館ありがとうございます。</p> <p>楽しい時間を過ごしていただけたようですね。</p> <p>より多くの方々に楽しんでいただけるよう、工夫をしておりますので、ぜひ、また来てください。</p>
5	全体 (意見)	<p>ご意見</p> <ul style="list-style-type: none"> ・鳥のことも知りたい?(60歳代・男性) ・常設がよかった。良くわかるが図録がほしいのですがなかったので香川県立ミュージアムの常設みたいにかワラバンを置いてほしいです。令和の万葉集は旅人の万葉ことばと聞いてますが?です。香川県立ミュージアム、岡山県立博物館のボラをしています。(60歳代・女性) ・スライムづくり(10歳未満・女児)
		<p>回答</p> <p>ご来館ありがとうございます。</p> <p>アンケートでいただいた意見を情報共有しつつ、展示やイベント企画の参考にさせていただきます。</p> <p>様々な情報や学習機会を提供する施設として展開に努めてまいります。</p>
6	全体 (意見)	<p>ご意見</p> <ul style="list-style-type: none"> ・自販機と喫煙所を分けてほしい。(年齢性別不詳) ・自販機のジュースがほぼ「売切」となっており困った。駐車場の車両同士の間が狭すぎ。(40歳代・男性) <※5月3日>
		<p>回答</p> <p>ご意見ありがとうございます。</p> <p>自動販売機の手前に喫煙所があり、喫煙者以外の方が購入する配慮ができておりませんでした。申し訳ございません。</p> <p>喫煙所は屋外へ移設し、館内での喫煙は禁止いたしました。</p> <p>また、大きなイベント開催時に、自動販売機の補充が間に合わず、申し訳ございません。</p> <p>早めの補充ができるように努めてまいります。</p> <p>駐車場につきましても、満車が見込まれる際に、多くの車両が駐車できるように詰めた結果、場所によっては狭いところもあり、ご不便をおかけして申し訳ありません。</p>
7	レストラン (意見)	<p>ご意見</p> <ul style="list-style-type: none"> ・レストランのメニューが少なく高い。(30歳代・女性) ・八幡浜史談会の本を置いてください。(70歳代・男性)
		<p>回答</p> <p>ご利用ありがとうございます。</p> <p>レストランのメニューは、客席数や厨房設備、食材の保管等の問題で、これ以上増やすことが物理的に難しい状況となっております。</p> <p>6月下旬に、メニューのリニューアルを予定しておりますので、またのご利用をお待ちしております。</p> <p>また、八幡浜史談会の書籍については、学芸課に当館との関連を確認して、必要に応じ検討いたします。</p>